
 
 

 

Antrag auf institutionelle Förderung des Standortes NUNATAK Blumenthal 

 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  

Der Senator für Kultur wird aufgefordert, das Projekt NUNATAK der Quar-
tier gGmbH aus der Projektphase in eine institutionelle Förderung zu über-
tragen. 

Die Quartier gGmbH Bremen leistet im NUNATAK am Marktplatz Blumenthal 
wertvolle Arbeit für den Stadtteil. Leider müssen aufgrund des derzeitigen Projekt-
status jährlich Gelder eingeworben werden, damit diese Arbeit auch im Folgejahr 
fortgesetzt werden kann. Für den Beirat Blumenthal sind die vielfältigen Angebote 
des NUNATAK ein unverzichtbarer Bestandteil des Zusammenlebens im Blu-
menthaler Zentrum. Veranstaltungen, wie Lesungen, Ausstellungen, Gesprächs-
kreise, Workshops und Beratungsangebote, fördern das soziale Klima und die In-
tegration. Es wird nun Zeit, dieses Angebot zu verstetigen. 

Susanne Weidemann, Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat  
Blumenthal 

 
Blumenthal, 24.11.19 

 
 


